

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Implementasi program Keluarga Berencana di Kampung KB Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar sudah tergolong baik, karena 81,25% indikator sudah terpenuhi, namun masih ada beberapa perlu perbaikan yaitu pada aspek sumber daya: masih rendahnya kapabilitas staf dan anggaran yang tidak mencukupi untuk menunjang kebutuhan dalam pelaksanaan program Keluarga Berencana. Pada aspek komunikasi: dalam penyaluran informasi program Keluarga Berencana tidak ada konsistensi sehingga didapati beberapa intruksi bertimpangan. Kemudian pada aspek struktur birokrasi: dalam pemahaman tugas, wewenang pelaksana kebijakan program masih tergolong kurang baik dalam memahami SOP yang berlaku. Hanya satu aspek yang indikatornya terpenuhi yaitu aspek disposisi: dalam pelaksanaannya dari sikap implementor dan kelompok sasaran sudah baik dalam merespon program Keluarga Berencana.

A. Saran

Berdasarkan kesimpulan adapun penulis mengemukakan saran yang dapat bermanfaat bagi pihak bersangkutan : 1. Dinas Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana sebagai pelaksana tugas untuk menjalankan program Keluarga Berencana di kampung KB Desa Penggalangan Kecamatan Tebing Syahbandar untuk dapat melakukan inovasi-inovasi yang baru dalam penyelenggaraan Kampung KB tidak hanya fokus pada sosialisasi-sosialisasi saja,

sehingga dapat meningkatkan minat masyarakat dalam pelaksanaan program Keluarga Berencana, selain itu Dinas Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana bersama dengan PLKB diharapkan agar lebih selektif dalam aspek sumberdaya yaitu latarbelakang pendidikan, ini akan sangat berpengaruh dalam kemampuan pemahaman SOP dan konsistensi pelaksana kebijakan, semakin tinggi tingkat pendidikan yang dimiliki akan lebih mudah dalam menyampaikan dan memahami informasi 2. Kepada seluruh masyarakat Desa Penggalangan terutama bagi tokoh-tokoh masyarakat agar lebih berpartisipasi aktif mengikuti program Keluarga Berencana di Kampung KB Desa Penggalangan dan saling bekerja sama dengan para pelaksana kebijakan.

Adapun beberapa saran dari peneliti adalah:

1. Perlunya inovasi dan konsistensi dalam kegiatan pelaksanaan program Keluarga Berencana di Kampung KB agar tidak terjadi intruksi bertimpangan kepada masyarakat .
2. Koordinasi harus terus berjalan dan dilakukan oleh pihak yang terkait demi kelancaran program Keluarga Berencana di Kampung KB tersebut.
3. Tidak berfokus terhadap sosialisasi KB, tetapi juga pembiinaan remaja dalam norma menuju keluarga sejahter